

Nous avons la douleur de faire part du décès de notre vice-président et membre du Conseil de fondation depuis de longues années,

Monsieur René FISCHER

des suites d'une longue maladie.

Avec ses vastes connaissances spécialisées, il s'est engagé avec passion pour les personnes atteintes d'un handicap et pour leurs proches.

Nous lui sommes reconnaissants pour sa coopération engagée au sein de notre Fondation pendant de nombreuses années.

Que sa famille soit assurée de notre profonde sympathie et notre sincère compassion.

Berne, le 25 juillet 2011
Erlachstrasse 14, 3001 Berne

**Fondation suisse en faveur
de l'enfant infirme moteur cérébral**

Les obsèques auront lieu le vendredi 29 juillet à 11 heures dans la Grande Salle, rue du Petit-Mont 2, 1052 Le Mont-sur-Lausanne.

Au lieu d'offrir des fleurs, il est possible de faire un don en faveur du Foyer Sous-Bois à Yverdon-les-Bains, compte 10-220-354-3, accompagné de la mention: René Fischer.